No.104 ('18-4)
2019.3.19.

# 訓育部だより

愛徳学園中高等学校 訓育部長 齋藤典正

三寒四温を繰り返しながら、春の訪れを感じる頃になりました。保護者の皆様、いかがお過ごしでしょうか。本年度も、本校の教育活動にご理解とご協力を頂き、心より感謝申し上げます。

学園では生徒一人ひとりを大切に、各行事や部活動、HR、学習活動などを通して、 心身の成長を願って濃やかに関わってきました。各活動の場面で、生徒たちは着実に 一歩一歩成長していると感じております。次頁に中学部・高校部の様子を記載してお りますのでご覧ください。

平成が終わり、新しい年号が決まるまであと僅かですが、新しい時代の幕開けに期待する一方、世間では、生徒を取り巻く様々な問題も頻発しています。1月には東京都葛飾区の女子大生がネット上で知り合った男性に殺害されるという事件がありました。インターネットを巡るトラブルが原因だと言われていますが、ネットでのトラブルが表面に現れるのはごく一部で、多くの被害が発生しているものと思われます。

また、2月には千葉県野田市での女子児童の死に関しては、関係機関の濃やかな連携があれば、救えた命であったのではないかと思います。どんな小さなことも見逃さず、気付いた時に、学校・家庭・関係機関が連携していくことが大切であると痛感しました。

また、今社会で問題になっているのが、インスタグラムのストーリー機能の利用の 在り方です。ストーリー機能自体が悪いわけではなく、特定の企業や団体などの誹謗 中傷や名誉を傷つけるなどの不適切な動画や画像を面白半分に公開することが問題で す。それを公開した人の責任は重く、これからの長い人生にも悪い影響を与える事態 となっています。

学園は、10年先、20年先を見据え、大きく変化していく社会の中で、生徒たちが「正しい判断」のできる人になって欲しいと願い、「自ら考え、人に奉仕し、充実した人生を歩む女性」を育てたいという教育ビジョンを掲げ、Rainbow Programを実践し、7つの力(問題発見・解決力、異文化理解力、プレゼンテーション力、体力・忍耐力、思考力、コミュニケーション力、英語力)を身につけられるよう努めています。

4月からの学園生活でも、一人ひとりの生徒がイキイキと楽しく、安心した学園生活が送れるようにサポートしてまいりたいと考えています。

春休みは短い期間ですが、ご家庭においても、基本的な生活習慣を心掛け、新年度 に向けて良い準備をして欲しいと願っています。保護者の皆様から、お嬢様方へのお 声掛け、お励ましをよろしくお願い致します。

# ≪中学部より≫

中学部は、4月の歓迎遠足で縦割り班の活動を行って以来、中学3年生のリードで楽しい中にもけじめのある学校生活を送ってまいりました。体育大会の中学部ダンスは、今年度から中3が曲選びと振り付けを担い、練習も中3のダンス委員を中心に進めました。中学部全員がまとまり、達成感を感じることができました。また先日は中1~中3で合同HRを行い、卒業生からJICAの海外青年協力隊としてボランティア活動をした体験談を聞きました。この1年間、授業や学校行事を通して、どの学年も大きく成長したと思っています。

中学生時代は、心も体も著しく変化する時です。ご心配をおかけすることも多く あったことと思いますが、引き続き生徒一人ひとりのより良い成長を願って、ご家庭 と連携を取り合いながら、関わっていきたいと思います。来年度もよろしくお願い致 します。

### ≪高校部より≫

今年度も残すところわずかになりました。2月16日(土)には55回生の卒業証書授与式が行われ、45名が愛徳学園を巣立っていきました。前日に、高1・高2のクラス委員の企画・進行による予餞会を行い、55回生の門出を皆で祝福しました。また、3月11日(月)には「卒業生との集い」を行いました。卒業したばかりの55回生の先輩から、高校生活の過ごし方や進路決定までの学習の取り組みについてのアドバイスをもらい、在校生にとって有意義な時間になりました。高2は、3月13日(水)のHRで「Rainbow Program」の一環として3rdステージで取り組んでいる「未来予想図」のプレゼンテーションを行いました。生徒一人ひとりが「将来の自分」について、仲間の前で発表しました。

4月から高2は学園の最上級生に、高1は学園の中堅学年になります。新学期に良いスタートができるように春休みを有意義に過ごして欲しいと思います。ご家庭でのサポートもよろしくお願い致します。

### ≪第108期全校委員≫

先日、第107期全校委員から第108期全校委員への引継ぎ会を行いました。第107期全校委員は、「学園祭」という大きな行事の総務を担いました。短い準備期間の中で「生徒一人ひとりがいきいきとした学園祭」を目標にメンバー全員で団結し活動した結果、とても素晴らしい学園祭を作り上げることができました。また、それ以外にも震災メモリアルや大掃除、日々の呼びかけなど学園をさらに良くしていこうと奮闘しました。

4月1日(月)から1年間の任期を務める第108期全校委員は、そんな第107期全校委員の活動を見て、私も頑張りたいと立候補した生徒ばかりです。きっと素晴らしい学園づくりをしてくれると思います。新年度からの活動にご期待ください。

	総務		風紀		奉仕		美化		体育文化	
高校	平谷	佳玲	東原	花乃音	杉山	奏	安福	梨佐	平尾	光悠
中学	中島	さくら	村上	結愛	藤田	莉菜子	中村	暖	山邉	愛花

## ≪震災メモリアル・全校委員からの感想≫

今回の震災メモリアルは、全校生に地震の怖さ、南海トラフ地震が起きた時の対処の仕方などを学んで欲しいという願いから行いました。第1部では追悼を行い、先生方の体験談をメインにお伝えしました。エピソードの内容は、地震を体験していない私たちにもたくさん考えさせられるものがあり、メモリアルが終わった後、生徒同士で先生方の体験談について話している様子を見て、私たちが伝えたかった事が伝わったみたいで嬉しく思いました。第2部はニュース形式で全校生にも参加してもらう事で、関心を持ってもらえた事が印象的でした。

## ≪校外清掃ボランティア活動≫

3月5日(火)に今年度最後の清掃ボランティアを行いました。

今回のボランティアでは104名の生徒が参加し、日ごろお世話になっている地域の方々への感謝の気持ちを込めて、通学路を中心に1時間程度清掃しました。

上級生と下級生が協力し合って、ゴミを拾ったり、雑草を抜いたり、と懸命に掃除に 取り組む姿が見られました。

清掃ボランティアの後は、全校委員文化体育が主催となり、体育館でイントロクイズ やボール運びのレクリエーションを楽しみました。

# ≪全校委員美化からの感想≫

学校の周りをきれいに掃除することで、地域の方に日頃の恩返しができてよかったです。 帰る時、みんなで掃除をした道を歩きながら、いい気分になりました。 本年度、多数の ご参加ありがとうございました。来年度も皆さんの積極的な参加を心待ちにしています。

### ≪奉仕活動≫

今年も、様々な奉仕活動にご協力いただきまして、本当にありがとうございました。2 月までに集まりました、親の日の募金の合計が184,726円、お米の日のお米の合計が256.5 kgとなっております。この活動を通して、身近にいる、いないに関わらず、困っていらっ しゃる方々に心を配ることができるように成長してほしいと願っております。来年度も、 引き続きご支援の程、よろしくお願い致します。

今年度を持ちまして、空き缶のプルトップ回収は終了させていただきました。これまでの活動で、80kgを超えるプルトップが集まりました。このプルトップは、神戸市内でプルトップ回収を行っている団体に寄付いたしまして、車イスとの交換に役立てていただく予定にしております。長きにわたるご協力、ありがとうございました。現在、新たに、ペットボトルキャップの回収をスタートさせております。こちらは、回収業者を通じてワクチン購入の支援に用いられます。ご協力をよろしくお願い致します。

# ≪保護者の皆様へのお願い≫

◇ インターネットの利用に関しては、ご家庭でも使用時間・場所などのルールを決めて頂き、ネット依存やゲーム依存の防止にご協力をお願い致します。また、学校名や個人名などの個人情報、本人や友人の動画や画像を載せたりすることのないようくれぐれもご注意ください。何か困ったことがあれば、学校や下記の兵庫県警本部サイバー犯罪対策課・少年相談室へご相談下さい。

# ※サイバー犯罪の相談

- ⇒県警本部サイバー犯罪対策課 (078-341-7441)
- ※犯罪などの被害にあったとき
  - ⇒県警本部少年相談室 (0120-786-109)
- ◇ 持ち主の現われない落し物が増えております。心当たりのあるものがありましたら、 職員にお声がけください。持ち主がないものに関しましては、新年度を前に処分をさせ ていただきます。ご了承ください。またご家庭でも、持ち物に記名をするようご指導を よろしくお願い致します。
- ◇ 始業式までは現担任が指導に当たりますので、何かありましたらお知らせ下さい。 また、春休み中、遠方への旅行等で留守にする予定の方は早目に現担任まで連絡簿 でご連絡下さい。
  - ◆新年度始業式は4/8(月)9時登校です。制帽を被り、身だしなみを整え、心身ともに 新しい気持ちでスタートしましょう。

